

残暑の厳しい日が続きますが、そよ吹く風が涼しくなり少しずつ秋めい てきました。

たんぽぽ組さんは、水遊びに参加し、冷たい水の感触に触れ水面をたたいたり玩具に触れて楽しみました。室内遊びでは、指差しをしたり自分から立ち上がって1歩2歩と歩行を楽しんでいます。また、友達にも興味を持ち、顔を見合わせたり「あ一あ一」とお話しをしている姿が見られます。

桃組さんは、水が苦手だった子も今では自分から水に触れ、笑い声を出す程、楽しんで遊んでいる姿を見て成長を感じました。水分補給のお茶休憩では、たんぽぽ組さんの友達に水筒を渡したりお世話をしてくれる姿が見られ、優しいお兄さんお姉さんです。保育士、友達の名前も覚え「〇〇ちゃんいるね。」「これは何?」など言葉が沢山増えてきました。

そろそろ夏の疲れが出てくる時期です。休息を十分にとり健康管理に気 をつけたいですね。



たんぽぽ組

ねらい

生活:身の回りの事を保育士と一緒にやってみようとする。

遊び:興味のある物を見つけたり、触れたりしながら好奇心を

満たして遊ぶ。

桃組

生活:夏の疲れに留意し、生活リズムを整え快適に過ごす。

遊び:素材や玩具を使って見立て遊びを楽しむ。





夏祭りごっこでは、ゲーム、 盆踊りを楽しみました。お やつの時間に獅子舞の登場 にみんなビックリでした!!

サーキット遊びでは、平均 台に挑戦!! バランスをとってゆっくり と慎重に歩く事を楽しみ何 度もトライしていました。





たんぽぽ組の友達も水遊 びを楽しみました。 魚の玩具がお気に入りで す。



今月の歌

・ぽんぽこたぬき



線路は続くよどこまでも



今月の活動

室内遊び

- リズム遊び
- ・風船、サーキット遊び
- ・新聞紙遊び
- ・ボールプール

戸外遊び

- ・散歩、シャボン玉
- ・砂場遊び

菫組だより

植園清凉保育園

こんがりと焼けた子ども達の肌に、このひと夏での成長を感じているこ の頃。季節はだんだんと秋に近づいてきました。

7月から始まった水遊びですが、今年は水遊びが出来る日が多く、子ども 達は毎週目をきらきらと輝かせながら「今日水遊びある?」「水着持ってき たよ!」と嬉しそうにしていました。先月は、洗濯ごっこや感触遊びを楽し みました。遊びの中で「楽しいね!」「これやろうよ!」などとやり取りを する姿が見られ、少しずつ友達との関わりが楽しめてきている子ども達で す。

また、少しずつ進めているトイレトレーニングでは、自分で選んだパンツ をにこにこと嬉しそうに履く姿が見られたり、トイレで排泄が出来ると「出 たよ!」ととても大きな声で教えてくれています。

いよいよ 9 月になり、運動会の練習が始まります。残暑に負けず、たく さん体を動かして子ども達と楽しく練習を行って行きたいと思います。

子ども達の様子

石鹸を使い、泡で 洗うことを楽しん だ後は、一生懸命 に干す姿が見られ ました。





水風船の魚を触り "かにゅ"とする感触を 楽しみました!



夏祭りごっこで は、菫組の友達だ けではなく、たん ぽぽ・桃組さんと も一緒にゲームを したり、盆踊りを 踊り楽しみまし た。





今月のねらい

- 保育士に思いを受け止めてもらい、 生活や遊びへの意欲を持つ。
- ・戸外で十分体を動かし、全身を使 った遊びを楽しむ。



今月の遊び

<室内遊び> 色々ぼうや しっぽとり むっくりくまさん <戸外遊び> 砂場游び 虫探し

散歩



お願い

靴下や歯ブラシ等名前の消えかかって いるものや、シールの取れてしまった 物には再度名前を書いてください。

